



Première sortie sur le France avec Aquateam II

mardi 11 juillet 2017, par [Limasset Sylvain](#)

Première sortie sur le France avec Aquateam II

Direction l'impérial, que nous atteignons après seulement quelques minutes de navigation, grâce à notre bête de course Aquateam II. Le temps de comprendre comment fonctionne le GPS et nous voilà à l'eau, pour voir de plus près l'épave du France !

Pour voir la vidéo du périple et de la plongée c'est par ici :

<https://vimeo.com/221761990>

Merci à Jérémie pour sa vidéo !